

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 25. März 2024

Medienmitteilung

Ausstellung in der Kornschütte: Kunststart – Die erste Ausstellung von Einzigart

Am Donnerstag, 4. April 2024, um 18 Uhr, wird die erste Ausstellung von Einzigart «Kunststart» in der Kornschütte Luzern eröffnet. Die Ausstellung mit Werken von Künstlerinnen und Künstlern mit Beeinträchtigung aus dem Kanton Luzern kann bis am 21. April 2024 besichtigt werden.

In Kunst und Kultur sind Menschen mit Beeinträchtigung nur vereinzelt präsent. Die Ausstellung Kunststart gibt ihnen eine Plattform und macht zudem auf die 10 Jahre Ratifizierung des Übereinkommens der UNO über die Rechte von Menschen mit Behinderung (UN BRK) aufmerksam.

Menschen mit Beeinträchtigung aus den Institutionen «SSBL Stiftung für selbstbestimmtes und begleitetes Leben», «Rodtegg» und «Heilpädagogisches Zentrum Schöpfheim» sowie Künstlerinnen und Künstler der «IG Arbeit» und der «Stiftung Contenti» erschaffen Kunstwerke, die im Rahmen der Ausstellung «Kunststart» in der Luzerner Kornschütte einer breiten Öffentlichkeit präsentiert werden. Die Idee dieses Inklusionsprojekts entstand bei einem Austausch der beteiligten Institutionen im Jahr 2022.

«Kunststart» zeigt vom 4. bis 21. April 2024 Werke von 44 Künstlerinnen und Künstlern. Es werden 58 Bilder, 9 Skulpturen, zwei Gesamtwerke und eine Büste ausgestellt.

Für den Veranstaltungskalender:

Kunstart – Die erste Ausstellung von Einzigart

5. bis 21. April 2024

Ausstellung in der Kornschütte Luzern, Kornmarkt 3

Vernissage: Donnerstag, 4. April 2024, 18 bis 20 Uhr
Begrüssung: Simon Roth, Vizepräsident Grosser Stadtrat
Grusswort: Edith Lang, Dienststellenleiterin DISG Kanton Luzern
Einführung: Kunstschaftende der Ausstellung

Rahmenprogramm

Samstag, 13. April 2024, 8 bis 17 Uhr: Aktionen auf dem Kornmarkt mit Selfart von Ausstellerinnen und Aussteller

Finissage

Sonntag, 21. April 2024, 11.30 Uhr bis 14 Uhr

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 10 bis 18 Uhr

Samstag, Sonntag und Feiertage: 10 bis 16 Uhr